



菊川公民館だより

令和6年8月号

No.192

いつでもクリーンな菊川です

7月7日（日）、菊川の室手海岸に菊川地域の皆さん、小中学生と保護者の皆さん、学校の先生方、消防団と青年部の皆さん、社会福祉協議会の皆さん約30人が集まりました。国道沿いには約40人の地域の皆さんが参加して、地域一斉清掃「菊川クリーン作戦」を開催しました。

この時期は何かと天候が不安定で、屋外のイベントは心配になりますが、雲一つない晴れ間で今年も予定どおり開催することができました。早朝から汗を流して頑張ってくださいました参加者の皆さん、大変お疲れ様でした。皆さんのおかげで、菊川の美しい自然が守られています。



椅子ヨガ教室を開催しました

6月25日(火)、公民館ホールで椅子ヨガ教室(講師:野田恵子さん)を開催し、7名の皆さんが椅子を使った独特なストレッチ方法を1時間ほど実践しました。今回はいつも行うメニューの他に、足裏でピンポン玉サイズの小さいボールを踏みながら転がしたりする運動も加わっていて、参加者の皆さんも心身ともにスッキリできたような様子でした。



講師の野田恵子さん



四季の花☆運動

外国人の人権を考える

愛媛県においては、「えひめ国際化推進基本方針」のもと、産業、観光、教育など様々な分野で国際化、国際交流を進めており、本県を訪れる外国人や県内に在住する外国人も年々増加の傾向にあります。しかし、歴史的経緯や生活習慣、文化の違いから外国人に対する偏見や差別が残っており、県内でも外国人に対する差別が顕在化しています。多様な文化、習慣、価値観等の違いを正しく認識したうえで、国籍や民族を問わず全ての人が同じ人間として尊重し合い、共生できる地域社会の実現について考えましょう。(愛媛県教育委員会人権教育課ホームページより抜粋)

【編集後記】

先月号でお知らせした「常会対抗グラウンドゴルフ大会」ですが、天候は申し分のない晴天だったのですが、あまりに気温が高すぎて熱中症警戒アラートが発表されたため、参加者の健康と安全を考慮して延期することにしました。早朝から実施した「クリーン作戦」でも、1時間で汗だくになったくらいなので、延期して正解だったと思います。(I)

※入稿日までに集まった俳句を紹介しています。

梅雨最中天災人災紙一重	風鈴や伊万里の里の風の色	新緑に願い叶うか遍路道	ひまわりが感謝の気持ち頭たれ	黒柴を溽暑の闇から引きはがす	孫達の必修科目庭プール	雨垂れのリズムの早し蝸牛	志望校ブレずに俳句甲子園
中川一天喜	宇野孝	河野清美	河野清美	福田りさ	安岡留美子	和田靖樹	浅野勇一郎

菊川俳句会



於 菊川公民館
七月二十六日(金)

◎新聞・雑誌・段ボール・廃乾電池の収集日は、8月6日(火)です。



菊川公民館区人口(令和6年7月1日現在)
 男 188人 (前月比-1)
 女 189人 (前月比-1)
 合計 377人 (前月比-2)
 世帯数 206戸 (前月比±0)

発行元:菊川公民館

〒798-4101

愛南町御荘菊川1159-1

TEL・FAX 74-0334

